

## La Boisse

Lycée de la Côtière

# Vingt ans et “rien n’a bougé”

*Anciens élèves et professeurs ont pu se retrouver lors de la journée d'anniversaire des vingt ans du lycée.*

**C**a fait bizarre.” Qu'ils aient été élèves au lycée de la Côtière il y a cinq, dix ou même vingt ans, toutes et tous répétaient ces trois mots dans la cour ou dans les murs de cet établissement samedi 4 mai lors du vingtième anniversaire de son ouverture.

C'est le jeudi 10 septembre 1998 que les 305 premiers élèves et leurs 23 professeurs ont participé à la première rentrée de ce lycée, alors à peine fini, avec seulement deux de ses quatre bâtiments ouverts. Des bâtiments pensés pour s'insérer parfaitement dans le paysage, suivant les courbes de cette Côtière contre laquelle ils sont adossés. Une architecture qui n'est probablement pas étrangère à l'attachement qu'ont gardé certains anciens élèves pour ce lieu, “qui apporte un confort, une convivialité qu'on ne trouve pas ailleurs et qui joue sur les professeurs et sur les étudiants”, pense Laurent Lacombe, professeur de sciences de l'ingénieur entre 2000 et 2016.

Parmi les centaines d'anciens élèves, il était aussi l'un de ces anciens professeurs qui avaient fait le déplacement pour cet anniversaire, offrant aussi à plusieurs de celles et ceux assis en face d'eux il y a des années l'occasion d'échanges émus. Michel Laurent, premier proviseur du lycée était là aussi. Âgé désormais de 73 ans, à la retraite depuis dix ans, il ne montre aucune nostalgie. Lui qui avait, avant l'ouverture, participé aux décisions jusque dans le choix des matériaux semble surtout fier de le retrouver dans un “état incroyable, rien n'a bougé.”

Même idée du côté du maire de La Boisse François Drogue dans son discours : “Notre lycée a vingt ans mais on dirait qu'il date d'hier.”

Certes, les milliers de personnes pas-



Michel Laurent fut le premier proviseur du lycée.



Lyès Brahmî est l'un des trois derniers professeurs avec Frédéric Torturu et Marie-Noëlle Meister, qui enseignent à la Côtière depuis l'ouverture.

sées entre ses murs ont quelque peu vieilli ; se reconnaissant parfois difficilement sur les photos de classe exposées, mais pour l'actuel proviseur

Jean-Marc Aubin : “Vingt ans, c'est l'âge de la jeunesse flamboyante. Vingt ans, c'est court alors rendez-vous dans dix ans.” ■ F.D.

## ➔ Notez-le ➔ Notez-le

> Dimanche 12 mai, le Sou des écoles organise son 9<sup>ème</sup> vide-greniers à la salle des Gravelles. Ouverture aux visiteurs et exposants dès 5h30. Exposants intérieur : 5€/m (envoi par chèque); extérieur : 3€/m (paiement sur place). Contact : videgrenier.laboisse@gmail.com

> Mercredi 15 mai, contes pour poulettes et petits loups à la bibliothèque au profit de l'association En route avec Zoé. 0-5 ans : 10h-11h/6-10 ans : 15h-16h. Collation offerte. Contes et comptines proposées par Renée Guignard. Entrée : 5€ au profit de l'association. Inscription obligatoire au 06.31.22.85.85 ou : biblio.laboisse@orange.fr